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Ata da Assembleia dos Advogados Previdenciaristas 

 

Assunto: Assembleia com Advogados Previdenciaristas 

Data: 22 de março de 2018, às 10h 

Local: Sede OAB Canoas 

 

Aos vinte e dois dias do mês de março de dois mil e dezoito, com início às dez horas e três 

minutos, na sede da OAB Subseção Canoas, foi realizada assembleia com os advogados com o 

objetivo de repassar informações colhidas na reunião realizada, em 21.03, com a gerência 

executiva da APS, implantação do Processo Digital, atendimento na agência do INSS em 

Canoas, captação de clientes, bem como decidir algumas demandas e receber sugestões para 

melhorias e avanços à Classe. 

Estiveram presente na assembleia mais de 30 (trinta) colegas (Anexo I)1. 

O evento teve como coordenadora geral a Dra. Rosalba Borges Becker, também coordenadora 

da Comissão dos Advogados Previdenciaristas da Subseção. E como secretária a Dra. Fabiane 

Xavier. Ainda compôs a mesa a Dra. Eugênia Reichert, presidente da OAB Subseção de 

Canoas. 

A assembleia foi aberta pela Dra. Rosalba, que deu boas-vindas e passou a pauta da assembleia. 

Após, foi passada a palavra para Presidente Eugênia Reichert, que explicou sobre a 

implantação do INSS Digital: 

“O plataforma está sendo finalizada e o termos de cooperação já foi assinado. Logo, teremos a implantação do 

Processo Digital. O problema que estamos passando é provisório, teremos em breve a solução com o INSS 

Digital. Alerto, no entanto, que assim como a implantação de outros procedimentos eletrônicos quer no TRT e no 

TJRS, também houveram problemas iniciais, contudo, precisamos ter calma para enfrentar essas dificuldades que 

serão passageiras. 

Em relação a retirada da lista de acesso no guichê dos advogados, só tomamos conhecimento através de um 

colega, de imediato,  a Coordenadora Dra. Rosalba  foi até a APS verificar e constatar  a retirada da listagem de 

acesso ao guichê.  Fizemos, no outro dia, a reunião com a gerência da APS e Procuradoria, a diretoria, 

coordenadora da comissão e CDAP e após uma ação forte da Instituição foi restabelecida a listagem. 

                                                             
1Lista de presença 
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A Presidente Eugênia finalizou sua fala agradecendo o empenho e trabalho desenvolvido pela 

Dra. Rosalba Borges Becker. 

Após, a Dra. Rosalba retomou a palavra no qual trouxe à tona algumas informações pertinentes 

sobre a lista na agência do INSS de Canoas: 

Em conversa com o Diretor ontem (21/03/2018), este passou que entende que existe um  

pré-agendamento através desta listagem. 

Desta conversa, resultou que não ficaria mais listagem no guichê. O gerente da APS não 

autorizou que esta lista fique no guichê com o funcionário. 

Dra. Rosalba questionou os advogados presentes se entendiam que esta listagem era um pré-

agendamento. 

Logo, começaram as manifestações dos advogados presentes na assembleia, de forma espontânea e por 

ordem de interesse ao levantar o braço: 

Manifestações Advogados: 

* Não é competência do INSS controlar a lista, mas sim dos advogados. 

* A lista pode ficar no guichê não é pré-agendamento, é a nossa lista. 

* Foi levantado a hipótese de senha eletrônica por ordem. 

* Em Porto Alegre é um caderno numa mesa e não tem contato com os servidores. 

* Na liminar não tem respaldo do INSS se envolver. 

* A lista pode ficar em qualquer lugar, só tem que existir a lista, mas é uma organização entre 

os colegas. 

* Que exista um grupo de Whats. 

* Manter na capa do livro o que foi determinado na Assembleia. 

* Fixação do determinado no caderno da listagem. 

* Colocar móvel (mesa) da Instituição (OAB) e o caderno com uma proteção. 

* Colocar a vedação de troca de lugar na lista, de não haver substituição de ordem de colegas. 

* Vedação de colocar/inscrever na lista nome de terceiros colegas. 
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* Liminar não determinou tempo estimado de atendimento. 

* Lista é desorganizada, o colega não apaga/não dá visto após o atendimento. 

* Tentar agendar benefício. No guichê só aposentadoria e pensão por morte. 

* Atendimento em 1 (um) hora. 

* Ter um grupo de Whats, mas ter este contato no livro. 

* Colocar na lista o telefone do colega para facilitar a comunicação. 

* Manter o grupo de whats mais o contato telefônico. 

* A ligação ao colega deve ser feita quando entrar no atendimento no guichê. 

* Troca de funcionário é prejudicial. 

* No verso da lista, colocar espaço para observações, anotações, sugestões. 

* Mandar um oficio a Superintendência de não haver troca de funcionário durante o 

atendimento. 

Após manifestações dos advogados presentes, passou-se para votação sobre os pontos 

levantados. 

Foi votado e determinado pelos advogados presentes na assembleia, segue abaixo. 

Deliberações da Assembleia dos Advogados Previdenciaristas: 

 

1. Será mantida a listagem; 

2.Na listagem deverá ser acrescido uma coluna para o preenchimento com telefone do 

advogado, possibilitando assim que o advogado entre em contato com o outro colega que 

consta na lista após seu atendimento para avisar que entrou no atendimento do guichê; 

3.Criação de um grupo no Whats ou manutenção do existente para facilitar a comunicação. 

TODAVIA, este grupo não é institucional (não será oficial da OAB Subseção Canoas), mas 

será administrado entre os próprios advogados previdenciaristas; 

4.Tempo de 1(um) hora para cada atendimento; 

5.Não poderá um colega inscrever terceiro, nem passar outro em seu lugar em caso de 

desistência de atendimento; 

6. Constar no verso da listagem espaço para anotações, observações e ocorrências do dia; 
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 A assembleia se encerrou com a pauta sobre a captação de clientes e propaganda. 

Dra. Rosalba destacou que tal pauta foi sugerida pelo Dr. Luciano Mossmann, juntamente com 

outros colegas, através do ofício (Anexo II), que ressaltou sobre a questão de captação de 

clientes próximo à Agência do INSS, sugeriu uma criação de uma Comissão de Fiscalização. 

A Presidente Dra. Eugênia salientou que a Subseção faz a fiscalização, recebendo denúncias e 

que qualquer interessado pode enviar material para OAB que é analisado e, constatado 

propaganda irregular e/ou captação de clientela, imediatamente, é aberto um TAC e, 

posteriormente um PAD, contudo, é uma prática que deve ser combatida diariamente o que é 

feito pela Subseção. É importante lembrar, que estes procedimentos correm em sigilo, ou seja, 

não são permitidos divulgação, o que pode gerar uma sensação de impunidade. 

  

Foi solicitado a instalação de uma subcomissão dentro da Comissão dos Advogados 

Previdenciaristas, somente para acompanhar os casos de propaganda e captação de clientes de 

forma irregular no INSS. Se colocaram à disposição para compor a subcomissão Rosalba 

B.Becker, Fabiane Xavier, Airton Joel Cardoso, Luciano Mossamann, Suelen Titton, Eduardo 

Bertoletti e Mauro Cesar Pires.  

A Dra. Rosalba finalizou agradecendo a presença de todos e dando por encerrada a assembleia. 

Nada mais havendo para ser informado, foi encerrada a assembleia, e lavrada a presente ata a 

qual anexamos a lista de presença. 

      Canoas, 22 de março de 2018. 

 

Eugênia Reichert 
Presidente da OAB Subseção Canoas 

 

 

Rosalba Borges Becker  
Coordenadora Geral da Assembleia e Coordenadora da Comissão dos Advogados 

Previdenciaristas 
 
 
 

Fabiane Xavier 
Secretária da Assembleia 


